



Die Bezirksräte der FPÖ-Favoriten, Christian Schuch und Raphael Fasching, stellen eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 02.10.2024, gemäß § 24 der GO folgenden

ANTRAG

Betreff: Unklarheiten Nebenfahrbahn Raxstraße (Höhe Raxstraße 38)

Die zuständigen Magistratsabteilungen bzw. die zuständige Magistratsabteilung werden bzw. wird ersucht, Maßnahmen zu ergreifen, damit für Autofahrer Klarheit bezüglich der Parkmöglichkeiten in der Nebenfahrbahn herrscht.



Begründung:

Für Autofahrer ist es an der besagten Örtlichkeit oftmals nicht klar, wo sie parken dürfen bzw. ob ein beidseitiges Parken am Fahrstreifen erlaubt ist. Dies führte bereits oftmals dazu, dass Autofahrer zur Kasse gebeten wurden. An der besagten Örtlichkeit sollte daher Klarheit geschaffen werden (Straßenschilder, Markierungen etc.)!

Um Zuweisung in den zuständigen Ausschuss bzw. in die zuständige Kommission wird gebeten.

Christian Schuch

Raphael Fasching